

ABSTRAK

R. Fabiana Shinta. Pengaruh Dana Pihak Ketiga, Pembiayaan dan Modal Disetor Terhadap Laba di Bank Jabar Banten Syariah

Return on Assets (ROA) digunakan untuk mengukur profitabilitas bank karena Bank Indonesia sebagai pembina dan pengawas perbankan lebih mengutamakan nilai profitabilitas suatu bank yang diukur dengan aset yang dananya sebagian besar dari dana simpanan masyarakat. Semakin besar ROA suatu bank, semakin besar pula tingkat keuntungan yang dicapai bank, dan semakin baik posisi bank tersebut dari segi penggunaan aset.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh dana pihak ketiga secara parsial terhadap laba di PT. Bank Jabar Banten Syariah, pengaruh pembiayaan secara parsial terhadap laba, pengaruh modal disetor secara parsial terhadap di PT. Bank Jabar Banten Syariah, pengaruh dana pihak ketiga, pembiayaan dan modal disetor secara simultan terhadap laba PT. Bank Jabar Banten Syariah.

Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif, karena penelitian ini disajikan dengan angka-angka. Hal ini sesuai dengan pendapat Arikunto yang mengemukakan penelitian kuantitatif adalah pendekatan penelitian yang banyak dituntut menggunakan angka, mulai dari pengumpulan data, penafsiran terhadap data tersebut, serta penampilan hasilnya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : **Pertama**, Dana Pihak Ketiga (X1) berpengaruh signifikan terhadap Nilai probabilitas variabel dana pihak ketiga didalam tabel 4.9 adalah sebesar 0,011. maka keputusannya adalah menerima H_a dan H_o ditolak. Berdasarkan hasil perhitungan statistik dan hasil analisis dari konsep dan teori yang telah dijelaskan di atas, maka penelitian ini mendukung konsep dan teori yang dikemukakan oleh Mudrajad Kuncoro dan Suhardjono. **Kedua**, Nilai *prob. t* hitung dari variabel bebas Pembiayaan (X2) sebesar 0.000 yang lebih kecil dari 0,05. Dalam tabel 4.2 terdapat nilai koefisien regresi berganda Pembiayaan sebesar (-) 0,353. Nilai yang negatif pada koefisien tersebut menunjukkan bahwa hubungan antara variabel Pembiayaan dan Laba adalah berlawanan. **Ketiga**, Pengaruh Modal Disetor (X3) terhadap laba di BJB Syariah kantor pusat memiliki pengaruh negatif. Dalam tabel 4.3 terdapat nilai koefisien regresi berganda Pembiayaan sebesar (-) 0,463. Nilai yang negatif pada koefisien tersebut menunjukkan bahwa hubungan antara variabel Modal disetor (X3) dan Laba adalah berlawanan. **Keempat**, Nilai *prob. F* (Statistic) sebesar 0,00 lebih kecil dari tingkat signifikansi 0,05 sehingga dapat disimpulkan bahwa model regresi yang diestimasi layak digunakan untuk menjelaskan pengaruh. Berdasarkan uji hipotesis tersebut dapat dinyatakan bahwa variabel Dana Pihak Ketiga (X1), *Pembiayaan* (X2) dan Modal Disetor (X3) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Laba di PT BJB Syariah. Hasil penelitian ini sekaligus mendukung dan menguatkan penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Dhian Eka Irawati.

ABSTRACT

R. Fabiana Shinta. *The Effect of Third Party Funds, Financing and Paid-In Capital on Profits at Bank JabarBanten Syariah*

Return on Assets (ROA) is used to measure bank profitability because Bank Indonesia as a banking supervisor and supervisor prioritizes the profitability value of a bank as measured by assets whose funds are mostly from public savings. The greater the ROA of a bank, the greater the level of profit achieved by the bank, and the better the position of the bank in terms of asset use.

The purpose of this research is to analyze the effect of third party funds partially on profits at PT. Bank Jabar Banten Syariah, the effect of partial financing on profits, the effect of paid-up capital partially on the PT. Bank Jabar Banten Syariah, the influence of third party funds, financing and paid up capital simultaneously on the profit of PT. Bank Jabar Banten Syariah.

The approach in this research is a quantitative approach, because this research is presented with numbers. This is in accordance with Arikunto's opinion, who stated that quantitative research is a research approach that is required to use numbers, starting from data collection, interpretation of the data, and the appearance of the results.

The results of this study indicate that: First, Third Party Funds (X1) have a significant effect on the probability value of the variable third party funds in table 4.9 is 0.011. then the decision is to accept H_a and H_o is rejected. Based on the results of statistical calculations and the results of the analysis of the concepts and theories described above, this research supports the concepts and theories put forward by Mudrajad Kuncoro and Suhardjono. Second, the prob value. t count of the independent variable Financing (X2) of 0.000 which is smaller than 0.05. In table 4.2, there is a multiple regression coefficient value of (-) 0.353. A negative value on the coefficient indicates that the relationship between the Financing and Profit variables is opposite. Third, the effect of paid-in capital (X3) on profit at BJB Syariah head office has a negative effect. In table 4.3, there is a multiple regression coefficient of financing (-) 0.463. A negative value on the coefficient indicates that the relationship between the paid-in capital (X3) and Profit variables is opposite. Fourth, the value of prob. F (Statistic) of 0.00 is smaller than the significance level of 0.05, so it can be concluded that the estimated regression model is suitable to be used to explain the effect. Based on the hypothesis test, it can be stated that the variables of Third Party Funds (X1), Financing (X2) and Paid-in Capital (X3) simultaneously have a significant effect on Profit at PT BJB Syariah. The results of this study also support and strengthen the previous research conducted by Dhian Eka Irawati.

التجريد

فابيانا شينتا. أثر أموال الطرف الثالث والتمويل ورأس المال المدفوع على أرباح بنك جبار الشريعة

يستخدم العائد على الأصول (ROA) لقياس ربحية البنك لأن بنك إندونيسيا كمشرف ومشرف مصرفي يعطي الأولوية لقيمة ربحية البنك كما تقاس بالأصول التي تكون أموالها في الغالب من المدخرات العامة. كلما زاد العائد على الأصول (ROA) للبنك ، زاد مستوى الربح الذي حققه البنك ، وكان وضع البنك أفضل من حيث استخدام الأصول.

الغرض من هذا البحث هو تحليل تأثير أموال الطرف الثالث جزئياً على أرباح PT. بنك جبار بانتن الشريعة ، أثر التمويل الجزئي على الأرباح ، تأثير رأس المال المدفوع جزئياً على حزب العمال. بنك جبار بانتن الشريعة ، تأثير أموال الطرف الثالث ، والتمويل ورأس المال المدفوع في وقت واحد على أرباح PT. بنك جبار بانتن الشريعة.

النهج في هذا البحث هو نهج كمي ، لأن هذا البحث مقدم بالأرقام. هذا يتوافق مع رأي Arikunto، الذي ذكر أن البحث الكمي هو نهج بحث مطلوب لاستخدام الأرقام ، بدءاً من جمع البيانات وتفسير البيانات وظهور النتائج.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: أولاً ، أموال الطرف الثالث (X1) لها تأثير كبير على القيمة الاحتمالية لصناديق الطرف الثالث المتغيرة في الجدول 4.9 هي 0.011. ثم القرار هو قبول H_0 و H_a مرفوض. بناءً على نتائج الحسابات الإحصائية ونتائج تحليل المفاهيم والنظريات الموصوفة أعلاه ، يدعم هذا البحث المفاهيم والنظريات التي طرحها مودراج كونكور وسوهارجونو. ثانيًا ، قيمة prob. عدد t للتمويل المتغير المستقل (X2) البالغ 0.000 وهو أصغر من 0.05. في الجدول 4.2 ، توجد قيمة معامل الانحدار المتعدد (-) 0.353. تشير القيمة السالبة في المعامل إلى أن العلاقة بين متغيري التمويل والربح معاكسة. ثالثًا ، تأثير رأس المال المدفوع (X3) على الربح في المكتب الرئيسي BJB Syariah له تأثير سلبي. في الجدول 4.3 ، يوجد معامل انحدار متعدد بقيمة (-) 0.463. تشير القيمة السالبة على المعامل إلى أن العلاقة بين رأس المال المدفوع (X3) ومتغيرات الربح معاكسة. رابعًا ، قيمة prob. F (إحصائية) 0.00 أصغر من مستوى الأهمية 0.05 ، لذلك يمكن استنتاج أن نموذج الانحدار المقدر مناسب لاستخدامه في شرح التأثير. بناءً على اختبار الفرضية ، يمكن الإشارة إلى أن متغيرات صناديق الطرف الثالث (X1) والتمويل (X2) ورأس المال المدفوع (X3) لها تأثير كبير على الربح في PT BJB Syariah في وقت واحد. تدعم نتائج هذه الدراسة أيضًا وتقوي البحث السابق الذي أجراه